
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

20  議会全員協議会 発達支援勉強会 市民活動相談業務 
22  野洲川改修促進協議会総会 湖南市商工会総会  
23  市民サロンオープニングセレモニー 就労相談業務 
24  議会活性化委員会 ケアハウスボランテイア 
25  まちづくり協議会交流イベント  

障がい者スポーツ教室ボランティア  
湖南市障がい児者団体連絡協議会役員会    

29  議会活性化委員会 さつき作業所理事会 
30  「はとの街」総会 発達支援勉強会 

6/ 1  菩提寺青少年育成学区民会議総会 環境相談業務 
   2  湖南市バドミントン大会  

3  議会全員協議会 見守りボランティア連絡会議研修 
4  議会活性化委員会 障がい者就労相談業務   
5  議会運営委員会 古布リフォーム作品展  
6  介護予防サロンボランティア 
7  議会本会議 養護学校通学相談業務 
8  身体障がい者更生会グラウンドゴルフ大会 
 市民ミュージカル 

9  湖南市国際協会総会・交流会 
10  就労相談業務 
11  社会福祉法人経営セミナー 
12  事業所型福祉施設見学 発達支援勉強会 
13  議会本会議 
14  議会本会議(一般質問)  議会運営委員会 

 会派代表者会議 
15  ことばの教室親の会総会 
17  議会本会議 予算決算常任委員会 
18  議会福祉教育常任委員会 湖南市産業経済懇話会総会 
19  就労相談業務 
20  議会運営委員会 予算決算常任委員会 

 議会報告会実行委員会 介護予防サロンスタッフ研修会 
21  まちづくり応援隊ｺﾐｭﾆﾃｨスペース見学 
22  湖南市障がい児者団体連絡協議会総会  
24  甲賀病院組合議会 
25  進路相談業務 
26  議会本会議 議会運営委員会 
28  甲賀病院監査 ケアハウスボランテイア 
30  北山台消火訓練 

 

4/ 7  北山台桜まつり 
8  菩提寺小学校入学式 甲西北中学校入学式 
 障がい者就労勉強会 

9  菩提寺幼稚園入園式 障がい者相談員説明会 
 市民活動相談業務 

10  議会全員協議会 
11  ひかり幼稚園入園式 環境相談業務  

近江ちいろば会ボランティア感謝会  
12  区長会懇親会  
13  野洲川ゴミ拾いウオーク 湖南市桜祭り 
14  北山台自治会総会 
15  環境相談業務 
15～16  地方議員研修(「議会改革を考える」) 
17  議会運営委員会  
18  儀平塾 
19  議会活性化委員会 議会報告会実行委員会 
20  きらめき湖南プレゼンテーション 湖南市体育協会総会 
21  身体障がい者更生会総会 就労相談業務 
23  議会福祉教育常任委員会研修 ケアハウスボランテイア 
25  甲賀病院監査 消費者トラブル相談業務 
26  議会全員協議会 湖南市観光協会総会 
27  菩提寺消防団入退団式 
 障がい者スポーツ教室ボランティア  

5/ 1  議会運営委員会 全員協議会 
6  菩提寺まちづくり協議会総会 
7  臨時議会本会議 議会活性化委員会   
9  儀平塾 
9～10  議会報告会  

10  就労相談業務 身体障がい者更生会役員会 
11  障がい者スポーツ教室ボランティア  
13  グループホーム宿泊ボランティア 
14  県監査委員会研修 養護学校通学相談業務 
15  菩提寺小学校たてわり遠足ボランティア  
15～16  議会報告会 
16  議会福祉教育常任委員会 環境被害相談業務 
17  地域高規格道路整備促進期成同盟会総会 
 議会活性化委員会 

19  消費者トラブル相談業務 

植 中 み や こ 活 動 日 誌               

（4 月～6 月） 

 

 

”なんでも相談 ”安心ネットワーク情報 

みなさんのご意見をお寄せ下さい 

植中みやこを育てる会 
事務所 湖南市北山台1丁目5-6 

TEL FAX  0748-74-1060 
 「ぶらうにーおばさんニュース」を配布

してくださるボランティアを探していま
す。お家のご近所のわずかな部数でも結
構ですので、ぜひご連絡お願いします。 

"なんでも相談"安心ネットワーク 
          代表 植中みやこ 

なんでも困ったことは，お気軽にご相談下さい。

プライバシーは絶対守ります。 

事務所(自宅) 湖南市北山台1丁目5-6 

TEL FAX  0748-74-1060 

http://www9.plala.or.jp/u-miyako/ 

儀平塾では、こども向け「”じいち

ゃん・ばあちゃんにきく”菩提寺の

昔ばなし」を発刊しました。地域の

歴史に関心を持ってもらうために、

「菩提寺検定」、本と同じＣＤをつ

けています。ぜひご一読ください。

 

５月２３日 市民サロン 

「すまいる」オープニング 

 

○７月６日、甲賀・湖南成年後見センター 

「ぱんじー」が設立されました。 

４月１３日 

 野洲川ごみ拾いウォーク 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                   

                 6 月議会報告 

 

                  暑中お見舞い申しあげます。 

例年より、雨の少ない梅雨の明けるのが早く、早々と６月か 

ら高温の記録更新もつづき、長い夏が思いやられます。熱中 

症や子どもさんたちの水の事故には、くれぐれもお気をおつ 

けください。 

暑い中、７月２１日には参議院議員選挙が行われました。国 

内外とも多くの課題がありますが、どの点についても国民が 

安心して暮らせるような方向に進んでほしいものです。 

さて、６月議会では、水戸小学校大規模改造工事の契約や、 

来年度からの水道料金の平均８％値上げ、１１月から住居表 

示を実施する菩提寺の一部(みどりの村・菩提寺新町３・４丁

目等)の名を「菩提寺西」とすること、等が決まりました。 

また、４月からは公立甲賀病院が、水口町松尾に新築移転し 

ました。広いフロアーに、新型の医療機器を備え、診療科も 

増え、前病院では停めるのに苦労した駐車場も１２５０台分 

を完備して、湖南・甲賀市民が充分に利用できる態勢がとと 

のっています。診察・健康診断等、ぜひご利用ください。 

<一般質問> 

教育委員会の改革・改善は 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

植中みやこ            を育てる会 

発 行 責 任 者  黄瀬 昇 

ニュース 2013 年 8 月 
 

第 51号 

湖南市議会議員 

無所属住民派クラブ 

【問】教育委員会は、教育に詳しい原則５人の非常勤の委員

で構成され、教育行政の権限と責任を担っています。委員の

中から、事務局の長である常勤の教育長が選ばれ、制度上首

長(本市では市長)に指揮命令権はありません。政府の教育再

生実行会議から教育委員会制度のあり方について提言が出

ているが、地域事情により教育委員会のあり方が違う面もあ

ると考えます。現行制度の中での改革・改善の考えは？ 

 

BROUNIE・・・ 

ブラウニーは伝説の中に出て

くる妖精です。疲れている人，

困っている人の仕事をこっそ

り、ひそかに手伝うと言われ

ています。 

「ブラウニーのようにまちの

人たちのために働きたい」 

植中みやこの願いです。 
 

お知らせ 
  
植中みやこの議会報告会
を開催します。 
お誘いあわせて、ぜひお
こしくたせさい。 
 
日時  ８月２５日(日) 

午後１時半より 

場所  菩提寺まちづく
りセンター 

 

福
祉
の
ま
ち
づ
く
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や課題を整理して検討していきたい。ことば

の教室幼児部とぞうさん教室の人事の一体

化は、部課が違うので、今後の課題です。 

小学生からのメディア教育を 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

【答】小学校では、保護者にルールガイドブ

ックを配布したり、携帯電話やインターネッ

トの危険性や安全な使い方、モラル等の出前

授業をしているが、さらに啓発を進めていき

ます。 

 

『答』現行のシステムをしっかり運用して、

課題を解決することが大事で、それが制度改

正の議論になっているのは疑問です。本市は

教育委員の報酬が熱心な活動に見合ってい

ないないのが課題です。学校現場や地域と直

接意見交換する機会を増やし、情報発信に努

め、地域住民の意向をふまえて、教育施策を

推進していくよう改革・改善を重ねたい。 

待機児童の解消を 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

『答』水戸小学校で取り組むインクルーシブ

教育事業(インクルーシブ教育・・・障がい

の有無にかかわらず、だれでも地域の学校で

学べる教育)で現状の調査・研究をし、成果 

 

 

 

 

 

 

【問】内閣府の調査では、携帯電話の所有

率は、小学生２０．３％、中学生４７．８％、

パソコンの使用率は８割をこえています。

また、２割近くがゲーム機を使ってインタ

ーネットを利用しており、昨年、不正アク

セス禁止法で摘発されたうちの４割が 1０

代、という報道もありました。使う機会の

多くなる中学生になるまでに、小学生のう

ちから情報を使うメリットを学ぶととも

に、被害者や加害者にならないようなメデ

ィア教育が必要と考えます。(「ぶらうに

ーおばさんのぽけっとから」もご参照くだ

さい) 

【問】保育士不足等のため、保育園・幼稚園

を希望する療育の必要な幼児の受入れがで

きない状態が続いています。個別支援計画の

作成が保育園児で２３％、幼稚園児で１３％

という状況から、子ども未来会議にも発達支

援室を加え、クラス全体での対応を見直す時

期ではありませんか。 

 総務省「インターネットトラブル事例集」より 

                                                             

現在の日本は、携帯電話やスマートフォン・パソコン等から、いつでもどこでもインターネッ

トに接続できる、大変便利な高度情報通信社会になってきています。 

市内の小・中学校にも電子黒板やパソコンがすえられ、ネットを使って調査・研究する授業が

増えてきています。子ども                    が、楽しく興味を持つ

授業の取り組みです。 

その一方で、ネットが                      子どもたちにも身近な

存在となったことで、                    ネットいじめやネット犯罪

に、子どもがまきこまれるケースが表面化し、         さまざまな事件が報道され

ています。おもしろ半分に、ネットに書き込ま 

れた中傷や誹ぼうが、あっという間に広がって、 

いじめにつながっている可能性をよく耳にします。本人 

や家族の知らないうちに被害者だけでなく、加害者になっ 

てしまうこともあるのです。 

他にも、気づかずに不正サイトにアクセスして、ウィルスに感染 

した、個人情報を発信したために嫌がらせを受けた、オンライン 

ゲームが「すべて無料」とかん違いして高い使用料を請求された等々、たくさんの例があがっ

ています。 

おたがいに技術を自慢するような中で、意識なしに犯罪の領域に踏み込んでしまわないよう、

家庭でも、使用する時の約束ごとを話し合い、インターネットを有意義に活用しましょう！ 

 

早い時期からルールを守るメディア教育を

ぶらうにーおばさんの 

   ぽけっとから 
 

会
長
あ
い
さ
つ 植

中
み
や
こ
を
育
て
る
会 

会
長 

 
 
 

黄
瀬 

昇 
 

平
素
よ
り
、
当
会
の
活
動
に
対
し
ま
し
て
ご
指
導
ご
支
援
た

ま
わ
り
ま
し
て
、
誠
に
あ
り
が
と
う
ご
ざ
い
ま
す
。 

植
中
議
員
は

「安
心
し
て
子
ど
も
を
育
て
、
高
齢
に
な
っ
て

も
安
心
し
て
暮
ら
せ
る
、
人
が
つ
ど
い
、
心
が
か
よ
う
、
さ
さ

え
あ
い
の
ま
ち
」
を
目
指
し
、
活
動
し
て
い
ま
す
。 

お
か
げ
さ
ま
で
副
議
長
の
大
役
を
こ
な
し
な
が
ら
、
暑
い
中
で

も
相
談
業
務
や
市
民
活
動

・
ボ
ラ
ン
テ
ィ
ア
活
動
に
走
り
ま
わ

っ
て
い
ま
す
。
こ
れ
か
ら
も
暖
か
い
ご
支
援
を
よ
ろ
し
く
お
願

い
致
し
ま
す
。 

私
ご
と
で
す
が
、
勤
務
し
て
い
る
会
社
で
、
や

っ
と
“
障
が
い

者
雇
用
”
が
実
現
す
る
運
び
と
な
り
、
来
年
か
ら
の
採
用
に
向

け
て
ス
タ
ー
ト
し
ま
し
た
。 

国
の
障
が
い
者
の
法
定
雇
用
率
の
ア
ッ
プ
も
あ
り
ま
す
が
、
上

場
企
業
と
し
て
の
社
会
的
責
任

（Ｃ
Ｓ
Ｒ
）、
と
り
わ
け
弊
社
の

企
業
理
念
の

「地
域
社
会

へ
の
奉
仕
」
の
達
成
の
た
め
で
す
。 

数
年
前
に
は
、
行
政
の
支
援
を
得
ら
れ
な
く
て
断
念
し
た
経
緯

が
あ
り
ま
す
。
今
回
は
、
長
く
取
引
の
あ
る
福
祉
作
業
所
の
ご

協
力
に
よ
っ
て
進
め
る
事
が
で
き
、
本
当
に
う
れ
し
い
こ
と
で

す
。 私

の
息
子
も
障
が
い
が
あ
り
ま
す
が
、
市
内
の
プ
ラ
ス
チ
ッ

ク
製
作
会
社
に
、
十
八
年
間
お
世
話
に
な
っ
て
い
ま
す
。
こ
の

会
社
は
多
く
の
障
が
い
者
を
雇
用
し
て
頂
い
て
お
り
、
大
変
感

謝
し
て
お
り
ま
す
。
私
の
所
属
し
て
お
り
ま
す
営
農
組
合
も
、

四
年
前
か
ら
障
が
い
の
あ
る
方
に
七
月
か
ら
九
月
ま
で
の
期

間
、
働
き
に
来
て
い
た
だ
い
て
い
ま
す
。
多
く
の
す
ば
ら
し
い

人
た
ち
と
出
会
い
交
流
す
る
こ
と
に
よ
っ
て
、
よ
り
良
い
チ
ャ

ン
ス
が
生
ま
れ
、
よ
り
良
き
人
生
に
つ
な
が
る
と
感
じ
る
日
々

で
す
。
「障
が
い
の
あ
る
人
も
な
い
人
も
、
同
じ
よ
う
に
地
域
で

い
き
い
き
と
生
き
て
い
く
た 

め
に
」
ま
す
ま
す
理
解
が
進 

み
ま
す
よ
う
に
、
皆
さ
ま
の 

ご
協
力
を
ど
う
か
よ
ろ
し
く 

お
願
い
致
し
ま
す
。 

 


